
Comité de parents du Centre de services scolaire des Chic-Chocs 

 

Procès‐verbal 
Séance ordinaire du comité de parents du 
Centre de services scolaire des Chic‐Chocs 

 
 

 
Date et heure : 10 novembre à 18 h 30 
Lieu : Zoom avec chacun son portable personnel 
 
 
Présences : 
 
Madame Karine Fournier  Madame Julie Pariseau 
Madame Julie Pineault Monsieur Réal Landry
Madame Caroline Fournier  Monsieur David Dubreuil 
Madame Ariane Lévesque  Madame Nancy Chicoine 
Monsieur Pierre Poirier  Madame Christiane Rheault 
Monsieur Michel Perré Monsieur Martin Fournier 
Monsieur Guillaume Bérubé (arrivé plus tard)   
 
Public : M. Jean‐Yves Dupuis 

 
1. Mot de bienvenue 
La rencontre commence à 18h30. Il y a quorum. 
 
2. Ouverture de la rencontre 
Ouverture de la rencontre par monsieur David Dubreuil. 
   
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Lecture de l’ordre du jour par monsieur David Dubreuil. 
Prise de note par madame Julie Pariseau. 
 
Adoption de l’ordre du jour par monsieur Réal Landry. 
   
4. Lecture et adoption du procès‐verbal du 13 octobre 2020 
Comme  tous  les  membres  avaient  reçu  le  document  avant,  monsieur  Michel  Perrée  propose 
l’exemption de lecture. Tous les membres acceptent. 
Il n’y a aucune modification à apporter.  
 
Adoption du compte‐rendu par madame Nancy Chicoine. 
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5. Démission du président 
M. David Dubreuil annonce sa démission de président du comité de parents, car il est maintenant 
président  du  conseil  d’administration  du  Centre  de  services  scolaire  des  Chic‐Chocs.  Il  préfère 
démissionner pour assurer plus de transparence. 
 
6. Élection d’un représentant (e) à l’exécutif 
Le poste de présidence étant vacant, il est demandé si un membre souhaite pourvoir ce siège. Après 
discussion, madame Karine Fournier a accepté le poste.  
 
ATTENDU que lors de l’assemblée générale annuelle du comité de parents du Centre de services 
scolaire des Chic‐Chocs du 29 septembre 2020, monsieur David Dubreuil a été élu à la présidence 
du comité ; 
 
ATTENDU que lors de la séance régulière du conseil d’administration du Centre de services scolaire 
des Chic‐Chocs du 22 octobre 2020, monsieur David Dubreuil a été élu à la présidence du conseil ; 
 
ATTENDU que préalablement à cette dernière élection, monsieur David Dubreuil avait manifesté 
qu’il serait difficile pour lui d’occuper les deux postes ; 
 
ATTENDU que lors de la séance régulière du comité de parents du Centre de services scolaire des 
Chic‐Chocs du 10 novembre 2020, monsieur David Dubreuil a remis sa démission à titre de président 
du comité. 
 
RÉSOLUTION N° 011‐2020 
IL EST PROPOSÉ par Michel Perrée 
ET RÉSOLU à l’unanimité 
DE nommer madame Karine Fournier à la présidence du comité de parents du Centre de services 
scolaire des Chic‐Chocs ; 
DE désigner madame Karine Fournier au poste de « Déléguée #1 » du comité de parents du Centre 
de services scolaire des Chic‐Chocs auprès de la Fédération des comités de parents du Québec ; 
DE désigner monsieur David Dubreuil au poste de « Délégué #2 » du comité de parents du Centre 
de services scolaire des Chic‐Chocs auprès de la Fédération des comités de parents du Québec. 
 
7. Consultations 

 Calendrier 2020‐2021 – Ajout de 3 journées pédagogiques 
o Nous sommes d’accord avec les changements proposés. Les explications sont 

claires et les délais sont raisonnables. 
o Madame Julie Pineault propose l’approbation de cette consultation. 

 Cadre d'organisation des services éducatifs 2021‐2022 
o Nous sommes d’accord avec les changements proposés. 
o Madame Caroline Fournier propose l’approbation de cette consultation. 

 Règles d'admission et d'inscription 2021‐2022 
o Nous sommes d’accord avec les changements proposés. 
o Madame Caroline Fournier propose l’approbation de cette consultation. 
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8. Suivi des membres du conseil d’administration du CSS 

 Il y a eu une rencontre le 22 octobre où la mise sur pied du comité a été faite. 

 Les membres du CA enverront les documents suivants aux membres du comité de 
parents : 

o Tous les représentants du CA 
o Le communiqué de presse 
o La correspondance du président 

 
9. Suivi de la représentante au comité consultatif de transport (Maude) 
Aucune rencontre n’a eu lieu. 
 
10. Suivi  de  la  représentante  au  comité  consultatif  des  services  aux  élèves  handicapés  et  aux 

élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage 
Madame Julie Pariseau fait le suivi du membre sortant : madame France Tapp. 

 Madame France Tapp et monsieur Stéphane Côté ont pris contact. 

 Monsieur Côté a contacté tous les membres de l’ancien comité. Deux membres souhaitent 
poursuivre. 

 Madame Tapp a donné à monsieur Côté le nom des parents intéressés du comité de 
parents. 

 Monsieur Côté souhaite faire une première rencontre fin novembre ou début décembre. 
o Il y a un souhait de faire au moins 3 rencontres dans l’année. 

 Madame Tapp accompagnera monsieur Côté et le comité pour mettre en place la 1re et la 
2e rencontre. 

 
11. Suivi du représentant au comité de l’Ordre du mérite (Réal) 
Aucune rencontre n’a eu lieu. 
 
12. Suivi de la représentante au comité consultatif des admissions exceptionnelles (Katy) 
Aucune rencontre n’a eu lieu. 
 
13. Suivi budgétaire 

 Il y a eu l’envoi de la facture de médiation (400 $). 

 À la suite des différents changements de  la FCPQ, nous attendons un remboursement de 
1 000 $ pour les formations. 

 
14. Fédération du comité de parents du Québec (FCPQ) 
Formation au sujet du conseil d’établissement : Ne pas oublier d’envoyer nos noms et courriels pour 
recevoir le lien Zoom . 
 
15. Autres sujets 

15.1. Médiation 

 La médiation a eu lieu le 24 octobre à Grande‐Vallée. 

 Les échanges ont été satisfaisants. 

 Il y aura envoi aux membres du comité de parents de l’entente signé. 

 Un suivi sera fait en janvier et en juin. Ces suivis seront initiés par le comité de parents. 
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15.2. Trousse aux parents 

 Suivi fait par madame Julie Pariseau : 
o En attente pour savoir si madame Ariane Lévesque et monsieur Martin Fournier ont eu 

la trousse. 
 

15.3. Il serait intéressant de toujours avoir un point concernant la COVID‐19 
Tout le monde est d’accord. 

   
16. Correspondance 
Monsieur David Dubreuil nous présente la lettre concernant la procédure de communication entre 
le CSS et le comité de parents. Tout le monde est d’accord. 
 
17. Questions du public 
M. Dupuis souhaite recevoir le calendrier des rencontres du CA et l’ordre du jour. 
 
18. Tournée des écoles 
Aucun point. 
 
19. Varia 

 Est‐ce que nous avons, dans nos écoles, un comité de cours d’école ? 
o Il y en a que c’est plutôt par la fondation de l’école. 
o L’école St‐Joseph‐Alban a eu ce type de comité qui a bien fonctionné. 
o Il est pertinent de contacter l’intervenante d’école en santé. 
o Les clubs Lions peuvent être d’un bon appui. 

 Est‐ce que nous avons déjà entendu dire que les cours d’école n’étaient pas accessibles aux 
jeunes en dehors des heures de classe ? 

o Non, nous suggérons de contacter monsieur David Smith pour plus d’informations. 

 Si un enfant quitte l’école par ambulance qui doit payer la facture ? 
o Monsieur David Dubreuil en fera la demande à la FCPQ. 
o Est‐ce qu’il y a des circonstances qui font en sorte que le parent doit payer la facture 

ou non ? 
o Est‐ce que nous avons un protocole d’urgence dans nos écoles ? On suggère de poser 

la question à nos CÉ. 
 
20. Prochaine rencontre 
La prochaine rencontre est prévue le 8 décembre 2020. 
 
21. Levée de la séance 
La levée de la rencontre est proposée par monsieur David Dubreuil à 20 h 14. 
 
 


